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.. In terra battuta, pieno di fango e buche. Il sindaco Ricci rassicura 

Os e, parch ·0 malato 
L'Ude del neo segretario Mignani carica a testa bassa 

ASSISI -L'ospedale resta al cen
tro degli interessi del gruppo 
Udc. Sul tema continua anche il 
"braccio di ferro" con il sindaco 
Claudio Ricci. 
CosÌ, dopo la raccolta firme, sta
volta il focus è sul parcheggio 
dell'ospedale. 11 parch~ggio, in 
breccia, provoca disagi soprattut
to in situazioni atmosferiche co
me quelle di questi giorni, con 
buche e dossi decisamentè disa
gevoli per gli utenti. 
Il grup.pqUdc ha presentato un 
interpellanza sul parcheggio, del
la quale l'amministrazione Ricci 
conferma di essere al corrente. Il 
primo cittadino risponde "infor
mando l'Udc, ma crediamo di 
averlo già detto incopsiglio co
munale, che l'ammittistrazione 
comunale sta 'lavorando, anzi ha 
supportando, e in parte surroga· 
to, l'Asl 2 iD una complessa pro

cedura al fine di definire le situa
zione delle proprietà e curare gli 
atti di esproprio dell'area del par
cheggio (le procedure sono in 
corso di conclusionel. A questo 
punto, anche a seguito di una 
convenzione già firmata, fra Asl 
2 e Comune di ~isi, si potrà 
procedere, a cura dell'Asl 2, alla 
riqualificazione del parcheggio". 
Una risposta, afferma Ricci" che 
dimostra l'impegno di sindaco, 

. vice sindaco e uffici tecnici per 
riqualificare tutte le strutture 
dell'ospedale e, anche, l'area del 
parcheggio". 
Momento intenso anche per la 
riorganizzazione gruppo di cen
tro, il cui comitato comunale ha 
eletto proprio martedl il nuovo 
segretario. TI nome non è nuòvo 
per chi si interessa di politica 
locale; si tratta infatti di France
sco Mignani, consigliere comu-

Anche duetriiriiincidenti in una giornata"funestata dal maltempo 

Infiltrazioni d'acqua nelle scuole
 
. . 

ASSISI({l. pagl.)- "Curioso" inciden
te stradale,. senza feriti, ieri pomeriggio 
intorno'alle 6nei pressi del passaggio a 
livello nelle vicinanze del Teatro Lyrick 
a Santa Maria degti Angeli, quando un' 
auto dei carabinieri è stata tamponata da 
un'altra vettura, probabilmente a causa 
di un mancato rispetto dello stop; sul 
posto, per i rilievi del..caso, una pattu
glia dei vigili urbani, intervenuti anche 
aPetrignano dove un camion ha "aspor
tato" un palo dalla rotatoria di un incro
cio. 
Nel frattempo, la pioggia ha continuato 
a cadere su Assisi, ed il personale degli 

uffici comunali, Della giornata di ieri, è 
intervenuto per verificare e riparare le 
piccole infiltrazioni avvenute in diverse 
scuole del territorio; risolti anche i pro
blemi di illuminazione che avevano inte
i'essato la città'seraficaa causa del mal
tempo dei giorni scorsi, ed il sindaco, 
con l'occasione, ricorda "gli oltre 2000 i 
nuovi punti luce, nel territorio, fustal1atj. 
elo riqualificati, anche grazie all'utilizzo 
di lampade a basso consumo energeti
co. Apartire dall'anno 2000, spiega Ric
ci, ad Assisi eaSanta Maria degli Angeli 
è stato fatto un lavoro enorme, che ha 
incluso la realizzazione di tutta la nuova 

illuminazione e l'istallazione di nuovi 
. pali", come sta avvenendo anche nelle 
altre frazioni, in cui, dal 2009, si proce
derà con gli altri tratti di illuminazione. 
Esempre in t~ma di illuminazione, ma 
artistica, l'lUlll1liDistrazone, con Enel So
le, sta pensando adtin illunJinazione 
"speciale" per iprincipali siti culturali e 

.. monumenti della città. Sul fronte dell'ar- . 
redo urbano, infine, sono stati posiziona
ti cento caSSòìj~ fIum, "al fine, cone 

clude il sindaco, di migliorare non solo 
il servizio -la differenziata ad Assisi rag
giunge il 41% - ma anche l'estetica del 
sistema di raccolta rifiuti". 

L'energia
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sconnnessa
 
da vincere
 

ASSISI -La 'svolta verde' del Vati
cano, con l'entrata in funzione 
dell 'impianto fotovoltaico installa
to sulla copertura dell'edificio che 
ospita l'aula Paolo VI (aula Ner
vil, non ha lasciato indifferenti i 
consiglieri Evian Morani (capo
gruppo FI in consiglio comunalej 
ed Emiliano Zibetti [presidente 
della commissione edilizia per la 
qualità architettonica), promotori 
dell 'idea di fare di Assisi una città 
pilota nel campo delle energie al
ternative. 
Dopo essersi congratulati con gli 

.amministratori del Vaticano "per 
aver permesso la realizzazione 
dell'impianto fotovoltaico sull'au
Ja delle udienre papali, integran
do nell'architettura moderna l'im
pianto", che dovrebbe costituire il 
primo esempio di una serie di in
vestirndrti del Vaticano nell'ener
gia, i due consiglieri "auspicano e 
si impegnano a fare tutto il possi
bile affinché anche Assisi possa 
affrontare in via definitiva il pro
blema dell'energia elettrica, inve
stendo su quella prodotta dal sole. 
Quella percorsa dal Vaticano- sot
tolineano Zibetti e Morani -è una 
strada che dovranno percorrere 
tutti quei comuni, soprattutto 
quelli di richiamo turistico e reli
gioso, che intenderanno migliora
re, risparmiando, la qualità dell' 
aria e quindi la vivibilità dei luo
ghi". 'SeCondo Ldue consiglieri, 
ad Assisi si potrebbe creare un 
impianto nella zona della Monte
dison, "con pannelli fotovoltaici 
architettoniooneDte, iDtegrlIti, in 
modo da prOdurre corrente elettri
ca gratuita ed ecolQgica e attuare, 
in parte, la volontà del Poverello". 

Flavia Pagliochini 

Parcheggio Intervento problematico 

nale, che succede a Francesco rale al fine di massimizzare il 
Fiorelli. L'Udc saluta l'elezione proprio conttibuto alla risoluzio
come l'inaugurazione di "una ne delle tante questioni riguar
stagione di riorganizzazione gene- danti la collettività assisiate". 

"Si tratta di un forte segnale di 
rinnCMl1Ilento - sottolinea il co
mitato - all'insegna dell'apertura 
nei confronti della società civile, 
caratterizzato dalla continuità 
nel lavoro svolto nei trascorsi 
due anni dell'attuale legislatura, 
nonché nella più autentica tradi
zione dei valori e dei principi 
che storicamente propri delpa
trimonio umano e culturale del
la Dc". 
La nuova segreteria si propone 
"una rinnevata e profonda atten
zione ai nodi essenziali interes
santi la collettività territoriale di 
riferimento, nutrita di ·flessibilità 
e apertura rispetto alle contin
genzeeconomiche e sociali". 
Come si vede la vita politica ad 
Assisi continua a pulsare. Anche 
se non mancano i momenti cal
di, dialetticamente parlando. 

Valentina Antonelli 

Incidente Coinvolti pure i carabinieri 

Intervengono il sindaco e il consigliere Ciotti Dopo l'Aristei e la Silvestri anche la Cesaretti dice no 

Sulla Franchi dibattito aperto TI centrosinistra va in bianco
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Dopo 
il consiglio comunale aperto, 
qual è il futuro prossimo del pia
no di delocalizzazione della Fran
chi? La massima assise monote
matica si era conclusa positiva
mente il 5 dicembre, con grandi 
riconoscimenti da parte delle isti
tuzioni politiche nei confronti del
la famiglia di imprenditori, ma 
anche osservazioni di tipo logisti
co sul piano, relativamente all'im
patto che potrebbe avere sulla cit
tà la riqualificazione dell'area li
mitrofa a v.ia Firenze. Un esem

pio? Le affermazioni del consiglie
re comunale, ex Prc, attualmente 
iscritto al gruppo pol~tico di Sini
stra Critica, Luigino Ciotti: "Co
me si fa aparlare di ben due ples
si scolastici da locare nell'attuale 
area Franchi, una primaria ei'isti
tuto alberghiero, se sono state rac
colte ben 5000 firme da due comi
tati, quello per le scuole nell'area 
ex Deltafina e quello Mezzomi
glio, per posizionare il raggruppa
mento scolastico iii. viale Giontel
la? E poi, che riscontro positivo 
avrebbe la realizzazione di altre 

due piazre rispetto aquella Mazzi
ni, che già fatica a risultare viva? 
Inoltre non credo sia ottimale an
dare a concentrare la viabilità in 
prossimità della stazione ferrovia
ria, quando piuttosto andrebbe ri
qualificata la rivierasca". 
Il primo cittadino, Francesco 
Lombardi, ha stroncato l'interven
to del consigliere comunale del 
Pdl Giuliano Monacchia: "non sa
lo fuori tema e decontestualizza
to, povero nei contenuti quanto 
ricco di pregiudizi e riferimenti 
falsi" . 

BASTIA UMBRA - Il centrosinistra va in bianco per 
la seconda volta. Pare che il matrimonio con le quote 
rosa della politica bastiola non s'abbia da fare. Dopo 
l'Aristei e la Silvestri, anche la Cesaretti dice no al 
centrosinistra. Il braccio destro del sindaco Lombar
di ha ufficializzato la decisione già per altro annuncia
ta mesi addietro e l'ha fatto sabato mattina di fronte 
ai vertici bastioli del Pd. Quindi i giochi si riaprono, 
dando vita e spazio a movimenti nuovi, comprese le 
uscite di coloro che lamentano ritardi nell'individua
zione del candidato sindaco di centrosinistra. Ma, 
nonostante gli assetati di nomi resteranno delusi dal 
nulla di fatto, la riunione di martedì 9 dicembre ha 
prodotto due risultati: la preferenza all'unanimità 
sull'individuazione del candidato unico, invece del· 

le primarie di coalizione e di partito, e la volontà di 
portare avanti di pari passo l'individuazione del can
didato e la stesura del programma politico. "Due 
concetti fondamentali, che abbiamo proposto esoste
nuto fin dal primo incontro politico" ricorda il segre
tario del PdCi, Massimiliano Gestroemi'"cosa penso 
dell'uscita di Luigino Ciotti dal tavolo di discussione 
della coalizione? Spero che non si tratti di una deci
sione definitiva, come l'ho sperato nel caso dellea
der delle Liste Civiche; l'apporto di Ciotti è sempre 
stato positivo e, soprattutto, costruttivo. Sarebbe un 
contributo perso". Una questione che potrebbe esse
re chiarita nel corso della prossima riunione di cen
trosinistra, prevista per martedì 16 gennaio. 

Alberta Gattucci 

Le primarie del 

Vota il tuo candidato 

MBRIACORRIERE 

al Comune di BASTIA UMBRA 

Rassegna d'arte 
Frammenti 
di affreschi 

ASSISI - Si svolgerà domani alle 
ore 16,30 al Piccolo Teatro degli 
Instabili (in via Metastasio ad Assi
siI la presentazione della mostra 
"frammenti di affreschi strappa
ti", all'interno della rassegna :'Di
more in Arte", una mostra d'arte 
contemporanea ed itinerante nata 
da un'idea di Giulio e Anna Ma
ria Franceschini. "Dimore in Ar
te", fanno sapere gli organizzatori, 
si svolgerà da sabato 13 dicembre, 
giorno di inaugurazione, sino al 
20 gennaio 2009, presso l'incante
vole cornice delle dimore di San 
Crispino. 


